



## B2.5 – PLUSCUAMPERFECTO – UNA FIESTA UNIVERSITARIA

### PLUSCUAMPERFECTO – UNA FIESTA UNIVERSITARIA

La fiesta universitaria había comenzado hacía varias horas cuando llegué al lugar. Ya muchos de los estudiantes habían bebido, bailado y cantado, creando un ambiente festivo y animado en la casa de uno de ellos. Las luces brillaban en la oscuridad de la noche y la música se escuchaba desde lejos.

Cuando entré a la casa, me encontré con una escena de desorden y diversión. Las botellas vacías estaban esparcidas por el suelo y algunos estudiantes se tambaleaban por el alcohol consumido. Otros, por el contrario, estaban sentados en sofás y sillones, descansando de la intensa noche. Había un grupo de chicas bailando en la sala, cantando al ritmo de la música que sonaba en el equipo de sonido. Se notaba que habían estado divirtiéndose desde hacía tiempo. Algunas de ellas, incluso, habían perdido sus zapatos en medio del frenesí de la fiesta.

Un chico, que parecía haber bebido demasiado, se acercó a mí y me contó sobre su noche. Había tenido la oportunidad de hablar con varias chicas, aunque no recordaba los detalles exactos de las conversaciones que habían tenido. Me preguntó si quería tomar algo, pero yo decliné su ofrecimiento.

Más tarde, vi a un grupo de estudiantes reunidos en la cocina, preparando algo para comer. Se notaba que habían estado trabajando en ello desde hacía un buen rato. Uno de ellos, que parecía ser el chef de la noche, me ofreció probar un poco de la comida que había preparado. Me sorprendió lo bien que estaba, a pesar de que parecía haber sido cocinada con prisas. Más allá, en la terraza, había un grupo de chicos jugando a la botella. Algunos de ellos habían perdido varias veces seguidas, por lo que se notaba que estaban algo frustrados. Aun así, seguían riendo y disfrutando de la noche.

En la sala, había un grupo de estudiantes que parecían estar hablando sobre política. Se notaba que llevaban un buen rato discutiendo, ya que todos tenían expresiones serias en el rostro. Uno de ellos me preguntó mi opinión sobre el tema, pero yo preferí mantenerme al margen y no meterme en esas discusiones.

Hacia el final de la noche, la música se fue desacelerando y los estudiantes comenzaron a despedirse. Algunos se marcharon solos, mientras que otros prefirieron irse en grupos. Los que quedamos, nos dimos cuenta de que la fiesta había sido un éxito. Habíamos disfrutado de una noche de diversión y locura, hablando, bailando, cantando y bebiendo. Y, aunque algunos de nosotros habíamos bebido demasiado, nadie había perdido el control.

En retrospectiva, la fiesta universitaria había sido una de las mejores noches de mi vida. Había sido una oportunidad para conocer a nuevos amigos, divertirme y vivir un poco más la experiencia universitaria. Y, aunque algunos de los detalles se habían perdido en medio de la noche, siempre tendría esos recuerdos en mi mente, para recordar una noche inolvidable de mi juventud.



[tollspanish@gmail.com](mailto:tollspanish@gmail.com)

<https://tollspanish.com>